



CELERY・CARROTクラスだより



2020年9月1日
ARINKOMURA

今月の保育目標

- ・それぞれの運動能力に応じて、様々な運動用具や道具を安全に使い、積極的に運動しながら、運動会にむけて運動機能を高めていく。
- ・高齢者や祖父母に感謝の気持ちをもつ。
- ・夏の疲れや気温差に留意しながら、健康的で安定した生活ができるようにする。

今月の活動予定

- ・歌 「世界中の子どもたちが・虫の声
・がんばりまんのうた」
- ・絵本 「14ひきのおつきみ」「よーいどん！」
- ・クラス活動
お散歩・製作活動・運動会に向けて
<CARROT> 粟拾い
- ・あそび
<室内> お店屋さんごっこ etc.
<屋外> 虫捕り・鉄棒・自転車・砂遊び etc.



ARINKOMURAの畑 『畠のある暮らし～育てる・使う～』

畠にまだまだたくさんの野菜が育っています。

先日、大きく育った人参を掘ってみたら、人間の足の様なおもしろい形の物がたくさん採れました。お家に持ち帰りお料理。おいしかったですか。

また毎日お当番さんが、きゅうり・なす・とまと収穫をしています。「これどっていい？」「きゅうりはチクチクしていたいよ～」「きいろいトマト今食べてもいい？」などと楽しそうです。収穫した野菜は、給食室へ届けています。



剣道のじかん

まことにしげみ 真谷繁美先生(マタニ武道具店社長)と一緒に、日本の武道を学びます。

手拭いを頭に巻き、竹刀を持ち正座をし準備します。礼に始まり礼に終わる。静かな集中した時間です。動の時間は、竹刀を持って「めーーーん！」と大きな声を出し、動いている姿はとても頼もしくみえます。足さばき、竹刀を振りながら、全身を動かす楽しい時間です。



プール大好き！

暑い日はプールあそび！水着に着替え、準備体操。入る時は「キャーつめたい」と言いながら楽しそう。水に顔をつけたり、足をバタバタさせたり、思いっきり水につかって遊んでいます。ゴーグルをして、潜っている子もいて頼もしいです。



夏まつり

「たのしかった」「またやりたい」と子ども達からの感想です。

CARROTクラスは、盆踊りの曲に合わせて太鼓を叩いたり、神輿のまとい持ち、お店屋さんと大活躍！

CELERYクラスは、太鼓をやりたくて順番で練習の時に叩きました。とても上手で来年が楽しみです。お店屋さんはグループでまわり、「ください」とチケット出しました。くじ引き・ヨーヨー釣り・おかし・アイスクリームとまわり楽しかったね。



どうもろこしをもらったよ！

給食の献立の指導を頂いている管理栄養士さんから、どうもろこしをもらいました。

どうもろこしの皮をむいていたら、もじやもじやひげがいっぱい！ふさふさやわかつておもしろかったよ。きれいにむいた後は、茹でてもらっておいしく食べました。

